

# 社員の健康を守り 満足度高める

株式会社 ヤマコン

代表取締役社長

佐藤隆彦氏



本業のコンクリート圧送業は、東京五輪・パラリンピック関連や福島第1原発対策工事などで忙しさが増しており、関東支店が業績をけん引しています。プレ五輪の今年をピークに、この状況は続くでしょう。

当社は昨年、県内で初めて、コンクリート関連業界では全国初の「国土強靱化貢献団体認証」(レジリエンス認証)を受けました。大規模災害に備えた事業継続の取り組みを積極的に行っている企業に与えられるもので、そもそもは、どんな災害が発生しても社員の雇用を守りたいとスタートした取り組みでした。そして次のステップとして、健康経営優良法人の認定を目指して

います。

社員が健康を害し長期離脱することは、社員や家族はもちろん、会社にとっても大きな痛手です。これまでに社員の技術の向上、最新設備の導入を進めてきました。本業が安定する中、大切に育てた社員の満足度を高める策を並行して展開することで、さらなる経営基盤の安定を図りたいと考えています。

改正入管法が成立しました。当社は約10年前から約70人のベトナム人実習生を受け入れており、新たな在留資格への移行も調整中です。こうした先行事例と実績を生かし、業界発展のためにも貢献していきたいです。